



COMMISSION ECHANGE DE NEWS ET MAGAZINES TV

RESOLUTION FINALE

Les membres de la Commission Echange de News et Magazines TV, après avoir examiné et débattu autour des points inclus dans l'ordre du jour de la réunion, ont partagé les recommandations suivantes, tout en appelant à :

- Un engagement majeur de la Tripartite, notamment de la COPEAM, à laquelle les membres demandent d'adresser une lettre officielle aux PDGs des organismes faisant partie de l'ERN-Med pour solliciter un support à l'échange au plus haut niveau, et faciliter la couverture de l'actualité pertinente dans les différents pays membres.
- Une majeure adhésion des pays du Nord et leur participation régulière à l'échange.
- La désignation urgente d'un coordonnateur dédié à l'ERN-M dans chaque organisme participant.
- La relance de la proposition d'un prix ERN-Med pour le meilleur sujet échangé d'ici 2017 traitant du thème lié à la Conférence annuelle de la COPEAM, qui cette année a été consacrée aux jeunes. Le jury de ce prix sera composé par les représentants de la Tripartite et les représentants des membres de l'ERN-M.

Enfin, ils se sont donnés rendez-vous à Alger, en février prochain, en marge de la réunion annuelle des coordinateurs des news de l'ASBU.

La possibilité d'un appui financier du projet de l'Union européenne *MedMedia* à cette rencontre a été évoquée et sera soumise aux responsables du dit projet.

Fait à Ajaccio le 8 avril 2016